

## Les Cigognes d'Alsace champions du monde de randonnée à Schwaz en Autriche



Les Cigognes d'Alsace sous la conduite de Marlyse Gunther, viennent de participer aux 18<sup>e</sup> Championnats du monde à Schwaz (près d'Innsbruck) en Autriche.

Après une journée récréative consacrée à la visite guidée de la ville d'Innsbruck, la capitale du Tirol, le groupe a participé à la première journée de la compétition le lendemain.

Cette rencontre sportive internationale de trois jours a permis aux 700 participants des 14 nations présentes cette année, de s'imposer sur les chemins et sentiers environnants de Schwaz, sous une météo estivale et très ensoleillée.

Le marathon organisé le dernier jour de la compétition a mené les 93 participants (dont une dizaine de Cigognes d'Alsace) à travers la « Silberregion Karwendel », à la découverte du château de Tratzberg, de St Georgenberg, du château de Freundsberg, ..., ainsi que par la vieille ville de Schwaz, le tout avec un dénivelé de 900 m !

A l'issue de la soirée de clôture, des récompenses ont été décernées aux 10 premiers groupes. C'est ainsi que les Cigognes d'Alsace avec 4663 km parcourus par l'ensemble des participants, occupent la première place et deviennent les champions du monde de cette édition quelque peu encore impactée par la crise sanitaire.

Une bonne ambiance conviviale et une très bonne organisation par Marlyse de ce séjour, a permis à notre groupe de passer d'agréables moments.

C'est dans cet esprit d'équipe que les Cigognes d'Alsace se sont d'ores et déjà donné rendez-vous en septembre de l'année prochaine à Saalbach Hinterglemm pour la 19<sup>e</sup> édition.

Michèle Kaehlin